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Zersplittert
Man sieht sich !!!!!

Von Katthani22

Kapitel 5: 5

Sie beobachten das Trainig der Mannschaft und das was sie sehen war ein
Präsintionsspiel was sie noch nie so gesehen haben die Pässe kommen in einer
geschwindigkeit bei denjenigen an wo der Ball hin soll. Sie sehen auch das Tsubasa als
Mitspieler angesehen wird, vor alledem Lächeld er die ganze Zeit er hat Spaß am
Fußball wieder gefunden. Sie sehen das er kein Roboter ist der auf Befehle wartet,
nein was sie sehen war ein Fußballer der wieder zu sich gefunden hat. Über das ganze
Training sehen sie ihr fehlverhalten ihn gegenüber, ihnen wird wieder klar das es
schwer wird gegen sie zu Gewinnen ,,Genzo wie gehen wir am besten dagegen an?"
,,Wir werden gar nicht's machen. Die anderen sollen ruhig auf die Schnauze fallen, sie
sollen merken wie schwer wird gegen diese Mannschaft zu Gewinnen.!" ,,Du meinst
also wir sollen sie auflaufen lassen, obwohl wir wissen wie sie Spielen?" ,,Ja, Kojiro das
meinte er damit!", antwortete eine Frauenstimme hinter ihnen, sie erschreckten sich
und schauen nach hinten. Sie konnten die Frau niergends zu Ordnen ,,Darf ich euch
May vorstellen. May das sind Ken, Genzo und Kojiro von denen ich dir schon erzählt
habe." ,,Die schwachmaten, naja von eurer Mannschaft kann ich kaum was erwarten
einfach Schwach. Taro und du bist in dieser mannschaft noch. Ich bin ehrlich wechsel
doch endlich wir können immer jemanden Gebrauchen mit deinen Talent." ,,Ich weiß
Maya aber ich kann doch nicht so aus weiteren Himmel sagen das ich wechsel" ,,Oh
doch das kannst du, was willst du noch bei diesen Team sie sind doch untereinander
schon uneinig" ,,Was heißt hier Schwachmatten! Wir sind nich Schwach!!!" ,,Oh doch
und wie ihr es seit nach ein paar Spielen schon ziemlich weit Abgestiegen, wir haben
euch beobachtet, weil wir dachten wir könnten gegen euch ein Freundschaftspiel
machen, nach der Aktion von euch mit euern Captian die ihr gemacht habt seit ihr
gesunken im Ansehen der anderen.!" ,,Du bist ganz schön Arrogant weißt du das
eigentlich!!" ,,Hey beruhigt euch beide mal, Genzo was meinst du dazu?" ,,Weißt du
Ken, da hat sie nicht ganz Unrecht mit der Uneinigkeit im Team. Egal ob es von ihr als
Arrogant rüberkommt sie hat irgendwo auch recht" ,,Und wie ich das weiß Kojiro
Hyuuga der Tiger von Meiwa, Kira muss ganz schön entäuscht sein er tut mir echt Leid,
keine Ehre, vor alledem keinen Stolz mehr! Und sowas nennt sich sein Schüler wo ist
euer Kampfgeist. Wo ist der Tiger der nie aufgibt wo ist seine Gefährlichkeit die ich
so..." ,,Woher kennst du unseren ehemaligen Trainer!?" ,,Ich kenne ihn genauso gut,
wie du Ken!! Wartet einfach ab. Es kommt, so wie es kommen muss. Ich gehe.", damit
geht May Arrogant von den anderen Weg. Die Jungs schauen Taro fragent an ,,Tut mir
leid, sie ist eigentlich nicht so, ihr werdet schon noch erfahren warum sie so ist. Wir
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sehen uns.", damit geht Taro seiner besten Freundin hinter her. Kojiro wunderte sich
da das Mädchen den Satz nicht mehr beendet hat. ,,Ken ist dir das aufgefallen?" ,,Ja ist
mir, woher kennt sie uns und vor allem so gut irgendwas sagt mir das ich, Genzo und
vor allem du sie persönlich kennen aber woher? Und sie hat dich sehr verletzt
angeschaut und sie hat ihren Satz nicht zu Ende gesprochen.", sich darüber den
Kopfzerbrechen gehen die Jungs.

Bei Taro
Taro geht Maya hinterher er, wusste das sie geschockt ist von dem Verhalten der
Jungs. Als er endlich bei ihr ist ,,Maya was ist los du hast den Satz nicht beendet?", so
erzählt Maya warum sie den Satz nicht beendet hat und Taro war geschockt als er es
erfahren hat. Er geht mit ihr zu einen Resturante um dort was zu essen, nach dem
Essen gehen sie zum Bolzplatz um ein paar Bälle zu Kicken. Sie bemerkten nich das sie
von einer Mannschaft beobachtet werden und alles mitbekommen ,,Sag mal, wie wirst
du reagieren wenn Kira hier auftaucht?" ,,Ich werde mich Tierisch freuen, da ich ihn
nicht vergessen habe nach meinen Unfall", den anderen fragten sich welchen Unfall.
,,Ich weiß wie schlimm es ist sein Gedächnis zu verlieren. Dieses scheiß Schiffsunglück"
,,Da hast du recht Taro wäre ich bloß nie auf dieses Schiff gewesen. Dann wäre jetzt
alles beim alten. Aber es hat etwas gutes, ich konnte von vorne wieder anfangen. So
wie die Jungs sie konnten sich endlich verbessern." ,,Ich weiß aber denkst du es wird
langsam Zeit wieder an die Vergangenheit anzuknüpfen. Die Jungs brauchen dich und
deine Erfahrung." ,,Ich weiß nicht, ich müsste mich jeden stellen. Ich fühle mich noch
nicht soweit mich ihnen zu stellen. Auch wenn ich die Erfahrung habe ich kann das
alles nicht vor allem das mit Kojiro." ,,Du hast Angst oder?" ,,Natürlich habe ich Angst
wer weiß wie sie alle reagieren auf die Nachricht das Totgeglaubte noch lebt aber sich
an nichts erinnern kann. Das die Mikeyla Wakashiba lebt und die beste Keeper ist und
sich nicht erinnern kann, verdammt an das letzte was ich mich erinnere ist das ich
einen unschönen Streit mit Kojiro hatte.", Maya war aufgelöst da sie keine Lösung für
ihr Problem finden konnte, die anderen die das mit bekommen haben waren Genzo
und Ken, sie gehen geschockt runter auf den Bolzplatz wo sie auch schon Taro sieht er
nickte den beiden zu das sie näher kommen sollen. Die beiden umarmten ihre
Schwester diese schreckt zusammen damit hat sie nicht gerechnet. ,,Hey seit lieb zu
ihr, sie hat gerade ihren Zusammenbruch." ,,Das haben wir mitbekommen, danke das
du für sie da bist." ,,Kein Problem, mache ich gerne aber kein Wort zu niemanden!", die
Jungs nickten Taro zu. Maya dreht sich um und sieht Genzo wie Ken ins Gesicht, sie
wird leichenblass sie versucht sich aus der Umarmung zu befreien was aber nicht
klappt. Die Jungs halten sie in der Umarmung fest, Taro der schießt weiter auf das Tor
und beobachtet das geschehen der Geschwister, er will wissen wie Maya auf ihre
Brüder reagiert. Sie umarmte ihr Brüder diese waren nicht über ihre Reaktion sauer,
sie würden genauso reagieren sie waren einfach froh das es ihr gut geht und wieder
da ist. Sie legten sich gemeinsam auf den Boden und schauen sich die Wolken im
Himmel an so wie ihre Formen, Taro lächelt bei diesen Bild, Maya liegt quer über
Genzo und Ken, denn sie als Kopfkissen benutzt Taro legte sich dazu sie bemerkten
überhaupt nicht das es schon langsam dunkel wird. Erst als sie sehen das die Sonne
untergeht stehen die Vier gemeinsam auf und verabschieden sich von einander. ,,Ich
hoffe das, dass Spiel was ihr bald habt alles gut geht. Nimmt euch aber in acht
Brasilien ist echt gut. Auf Wiedersehen!" ,,Das wissen wir danke das du noch am Leben
bist. Dir und deiner Mannschaft auch viel Glück!", damit gehen die Vier zurück aber
getrennt zu ihren Hotel jeder mit einen Lächeln auf den Lippen.

                http://www.animexx.de/fanfiction/353396/ Seite 2/9

http://www.animexx.de/fanfiction/353396


Zersplittert

Normale Sicht
Das Team was die Szenen beobachtet hat, war das Team von Maya, sie wussten über
ihre Vergangenheit Bescheid und freuten sich das sie sich etwas mit den beiden
Torwarten verstehen tut. ,,Hey ich glaube ich weiß wie wir ihnen helfen können!" ,,Und
wie Kata?" ,,Trainer Achiko sucht doch doch für das B-Team noch jemanden!", somit
erzählt Kata ihre Idee den anderen, diese waren begeistert schon laufen sie los zu
ihrem Trainer. Als dieser sein Team auf sich zukommen sieht bleibt er stehen ,,Was ist
los! Das ihr so rennt?", das Team erzählt ihren Plan und der Trainer nickte meint aber
dass sie sich nicht so viel Hoffnungen machen sollten. Sie gehen zurück ins Hotel da
sie wieder sehr früh raus müssen. Nach knappen 6Sdt schlaf steht das Team wieder
auf, draußen wartet schon Maya und Taro die mit der Mannschaft laufen gehen, Maya
schaut auf ihre Armbanduhr diese zeigte 5:15 Morgens an. ,,Guten Morgen meine
Freunde es geht los wir Joggen erstmal eine ¾ Stunde und dann wird jede ¼ Stunde
das Tempo erhöht los geht es.", schon Joggten alle das Tempo was von Taro vor
gegeben wird los. Im Hotel geht der Trainer runter ins Foyer dort wird ihm mitgeteilt
das sein Team schon unterwegs ist, das bekommen auch Ken, Genzo und Kojiro mit
die gerade raus gehen. Als sie draußen waren sagt ein Reporter das sie zu den Wällen
müssen um das Team zu treffen, nach dieser Information gehen sie los, sie sehen sich
suchend um als sie ,,Wir sind die stärksten, wir sind die Besten, wir sind die Sieger",
immer wieder hören sie sehen hoch und was sie dort sehen war Taro der mit einer
Mannschaft am laufen ist. Taro sieht die drei aus dem Augenwinkel und Joggt auf der
Stelle die anderen machen ihm nach ,,Kommt schon hoch ihr drei, ihr könnt mit
machen.", die drei lassen es sich nicht zweimal sagen und gehen den Wall hoch als sie
dort ankommen sehen die drei auch schon ,,Maya du machst mit?" ,,Hey Keye jap ist ja
meine Mannschaft." ,,Dürfen wir wirklich mit machen" ,,Na klar, Taro wir können", Taro
nickte nur und joggt weiter die anderen folgten ihm auf dem Fuße. Genzo der neben
Maya joggt wunderte sich nicht über die Ausdauer von Taro nach etwa 10 Minuten
erhöht sich das Joggertempo, er dreht seinen Kopf zu den anderen beiden und merkt
das langsam anfangen zu Pumpen. Nach guten 10KM löst sich Maya von seiner Seite
und läuft nun neben Taro dieser redet gerade mit ihr und fällt etwas nach hinten so
das Maya vorne läuft nun wird wieder das Tempo gesteigert ,,Okay, versucht mit uns
mit zu halten wer nicht mehr kann soll etwas Tempo raus nehmen. Ich vermute mal
das sich die jetzige Gruppe noch spaltet daher bitte ich zusammen zu bleiben egal ob
gleich sich die Gruppe trennt. Ihr seit schon mal diesen Weg gelaufen also wir sehen
uns am Ziel.", damit nimmt Taro die Verfolgung von Maya auf ihm folgten Genzo, Ken
sowie Kojiro "Mal sehen wie lange sie noch durchhalten, so wie ich Mikeyla einschätze
wird sie noch ein paar mal das Tempo erhöhen.", geht es Taro durch den Kopf nach
guten 3 KM kommen so langsam die 3 ins Schwitzen nun wird nicht mehr gejoggt
sondern sind jetzt im leichten Laufen drin. Maya biegt rechts ab nun kommt der
Schwierigsteteil der Laufstrecken zuerst kommt eine Steigung von 2% diese geht
3,5Km Taro läuft nach vorne ,,Maya bis zur welcher Steigung laufen wir?" ,,Wir laufen
bis 15% der Steigerung. Jeden Tag etwas mehr. Mal sehen wie lange sie sich noch
halten können?", Taro merkte schon was los ist "Sie will wissen ob sie dran bleiben um
zu sehen ob sie mit uns mithalten können." ,,Jungs ich glaube wir machen ein
Ausdauertraining gerade mit." ,,Genzo bist du dir da ganz sicher?" ,,Ja das bin ich, ich
glaube das da noch viel mehr auf das Team zu kommt, schaut mal nach hinten das
Team ist knappe 4 Meter von uns entfernt und die sehen noch fit aus.", Ken dreht den
Kopf nach hinten "Da hat er wohl recht. Ich frage mich warum wir bei diesen Training
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mit machen dürfen." "Es kommt mir so vor ob das irgendein Test ist denn sie hier
gerade machen. Aber was für einer nur." ,,Kojiro lauf mit den anderen Spar dir deine
Kräfte, ich glaube da kommt noch einiges zu uns.", Ken dreht den Kopf und sieht Taro
nur fragend an. Dieser zieht das Tempo an um neben Maya zu laufen.
Nach einiger Zeit merkten sie wie Kojiro zurückfällt und nur noch Genzo wie Ken
hinter ihnen ist, sie kommen an die 10% Steigung an und laufen nun schneller, Ken
und Genzo bemerkten den Anstieg, sie merkten das sie langsam an ihre Grenze
kommen aber wollen nicht aufgeben. Auch sie erhöhen ihr Tempo und laufen nun
direkt hinter den beiden.

Beim Rest der Gruppe
Kojiro war nun an der Spitze der ersten Gruppe ,,Na bist du zurück gefallen?" ,,Ja
leider wie lange haltet ihr dieses Tempo durch" ,,Wie ich sehe bist du fast an deiner
Köperlichengrenze angekommen. Mein Name ist Kaya." ,,Woher willst du das wissen
ob ich schon an meiner Körperlichegrenze bin. Kennst du mich überhaupt" ,,Du musst
mich erst gar nicht so an fauchen Tiger. Ich sehe es an dem triefenden T-Shirt was du
trägst und an dem zittern deiner Muskeln", damit erhöht auch Kaya ihr Tempo die
anderen aus der Gruppe beschleunigen auch sie wollen alle noch auf schließen zur
den Vorläufern, Kojiro fällt noch mehr nach hinten und läuft nun in der Mitte der
Gruppe. Er wird einfach vom sog mit gezogen, er hatte einfach keine andere Wahl als
das Tempo mit zu gehen. Nach ¾Sdt kommen sie am Ziel an wo die 4 schon auf sie
warten. ,,Wie ich sehe sind alle da, dann können wir mit unseren Powertraining
anfangen." ,,Das heißt für die Neulinge, das wir alle Gewichte an den Fußgelenken und
Hand-Schultergelenken wie eine Weste für das Rückenmuskeltrainig tragen werden.
Genzo, Ken und Kojiro ihr werdet erst mal 500gramm gewichte tragen zur
Gewöhnung.", Kaya verteilt die Gewicht und verschnallt sie Ordnungsgemäß bei den 3
Neulingen als sie fertig waren von dem Anlegen geht das Powertrainig los.

Normal
Als Maya sieht das alle ihre Gewichte tragen zeigt sie der Gruppe was Trainiert wird,
sie mussten durch Slalom, Reifen, über Stangen, den Kamin hoch, ¾ Sdt um den Platz
laufen. Denn zweiten Durchgang mit dem Ball absolvieren und im 3 Durchgang mit
jemanden auf den Schultern alles nochmal machen außer den Kamin. Danach kam das
Dribblen, Pässe, Flanken, Tore Schießen, Blocken, Liegestützen, Sit UPS,
Treppensteigen, Bauchmuskeltraining mit Ball.
Als sie nach 4Sdt Training fertig sind waren die meisten K.O. besonders die drei
Japaner ,,Taro wie hältst du das nur durch und wir dachten das unser Training daheim
schon schlimm ist." ,,Weißt du dieses Training ist dafür dar um sein inneren
Schweinehund zu besiegen. Sein Persönliches können zu verbessern. Und vor allem
sich selber ein Ziel zu setzten denk ihr wirklich das der Erfolg dieser Mannschaft nur
Glück ist? Nein es steck viel mehr dahinter als ihr denk das ist nur ein ⅛ des
eigentlichen Trainings der Mannschaft, Maya will euch nur verbessern ihr müsst
endlich wieder Kampgeist und Selbstvertrauen in euer können stecken und zeigen.
Ansonsten werdet ihr nie richtige Profis sein", nach seiner Ansage sind Genzo, Ken
sowie Kojiro geschockt "Das ist nur ⅛ ihres Trainigs, was zur Hölle sind sie, wie können
sie dieses Monstertraining aushalten.", geht es ihnen durch den Kopf. Alle machen
sich fertig zur Rücker zum Hotel nur das es bis dort wieder gejoggt wird mit samt
Gewichten. Von den meisten die das Training mache merkten das ihre Muskeln
anfangen zu Brennen ,,Nimmt ein heißes Bad um Muskelkarter zu verhindern.", meint
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noch Maya zu den anderen. Der Abstieg geht um einiges leichter als der Aufstieg, sie
waren alle froh als sie die Ebbene erreicht haben und keinen An Bzw Ab haben.
Endlich waren alle am Hotel angekommen, sie gehen in ihre Hotelzommer und
nehmen ein heißes Bad. Ken, Kojiro und Genzo waren nachdem Bad wieder unterwegs
zu Tsubasa um bei seinen Training zu zuschauen, sie fragten sich ob die auch so ein
hartes Training absolvieren mussten um ihren Klassenerhalt zu halten. Als sie dort
ankommen sehen sie auch schon das Training der Mannschaft ,,Na seit ihr fertig mit
euern Training mit der anderen Mannschaft?" ,,Ja Roberto, weißt du warum sie so viel
ind vor allem sie so hart Trainieren?" ,,Ja ich weiß warum sie so hart Trainieren, es hat
mit ihrem Keeper zu tun wisst ihr Maya hatte es nicht leicht. Nachdem sie wieder aus
dem Krankenhaus entlassen wurden, war ihre Diagnose nicht gut. Sie durfte eigentlich
nie wieder Fußballspielen aber sie war hart zu sich. Sie hat wieder angefangen zu
Trainieren und dies hat die Mannschaft mitbekommen, als sie in der Mannschaft
aufgenommen war hat sie weiter sehr hart Trainiert und das hat der Mannschaft
imponiert sie hat für ihr Ziel wieder Fußball zu Spielen ein Hartes Training gemacht ist
auch regelmäßig zu den Untersuchungen gegangen. Ihr Kapfgeist hat allen in der
Mannschaft gezeigt wo der Wille ist gibt es auch einen Weg egal wie schwer man
Krank ist." ,,Wie sie ist schwer Krank das sieht man ihr aber nicht an" ,,Sie ist schwer
Krank keiner weiß wie schlimm es ist, nur ihre Mannschaft und ihr Trainer wissen wie
schlimm es um sie steht. Daher ist sie auch so entäuscht von euch. Das ihr einfach alles
wegschmeißt was euer Alter Trainer Kira und meine Wenigkeit euch allen beigebracht
haben, ihr treten es mit den Füßen ihr wisst nicht wie schnell ein Lebem vorbei seien
kann.", jetzt waren auch die 3 ruhig nun hatten sie was zum Grübbeln bekommen
,,Habt ihr es jetzt verstanden warum sie so sauer letztens auf euch war!?", sie drehten
sich um Taro steht hinter ihen ,,Taro nur deswegen wie schwer ist es?" ,,Ach scheise
wenn sie es raus bekommt das ihr es wisst dann wird sie nie wieder mit mir reden. Sie
ist sehr schwer Krank die Ärtze wissen noch nicht wie lange...." ,,Nein sag mir nicht das
es sooo schlimm um Maya steht bitte nicht", kommt es sehr geschockt von Ken und
Genzo sie haben Angst ihre kleine Schwester zu verlieren. Nun konnten sie auch
verstehen das sie so sauer auf das Nationalteam war. Wenn eins sie verbindet dann
war es die Leidenschaft für Fußball, sie haben nun den Entschluss gefasst das Trainig
der Mannschaft von Maya mit zu machen um endlich zu ihrer alten Stärke wieder zu
finden. Es kann doch nicht sein das sie alle die alten Werte so weggeschmissen habe
nur, weil sie denken sie sind unschlagbar aber das war nicht so, jeder war Schlagbar es
kommt nur auf ihre Einstellung an wie sie Fußballspielen und so wie sie jetzt Spielen
war es einfach grottig das haben sie nun endlich verstanden. ,,Hey Kojiro, Ken wir
sollten mal einen Brief an Herr Katagirie schicken und unsere Erfahrungen die wir hier
gesammelt haben an ihn weiter leiten." ,,Da hast du recht Genzo, dass sollten wir
wirklich machen." ,,Und vor alle dem das Training weiter hin mitmachen sie haben es
uns ja angeboten", so haben die drei einen Entschluss gefasst der ihnen wieder auf
den Richtigen Weg führen soll. Taro kann an Hand der Gesichter der drei sehen das
nun felsenfest Entschlossen sind den Kampf gegen den inneren Schweinehund auf zu
nehmen er war einfach zufrieden mit denen.

Englisch
They watch the training of the team and what they see was a preseason game they
have never seen before. The passes arrive at a speed where the ball should go. You
also see that Tsubasa is regarded as a teammate, above all he laughs the whole time
he has found fun in football again. You see that he is not a robot waiting for orders,
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no, what you see was a footballer who has recovered to himself. Over the whole
training you will see their misconduct towards him, they will again realize that it will
be difficult to win against them, "Genzo how do we best go against it?" "We will not
do it." The others should calm down They should notice how difficult it will be to win
against this team. " "So you think we should let her play, even though we know how to
play them?" "Yes, Kojiro, that's what he meant with that!", A female voice answered
behind them, they startled and looked backwards. They could not order the woman
anywhere
"May I introduce you to May. May that's Ken, Genzo and Kojiro, of whom I've already
told you. "" The weak guys, well of your team, I can hardly expect anything just weak.
"Taro and you are still in this team I am honest change finally we You can always use
someone with your talent. " "I know Maya but I can not say from another heaven that I
change" "Oh yes you can, what more do you want with this team they are already in
disagreement with each other" "What is called weak mats! We're not weak !!! "" Oh,
and how you've come down quite a bit since a couple of games, we've been watching
you because we thought we could play a friendly game against you after the action of
yours with your Captian you've done since you sank in the eyes of others. " "You're
pretty arrogant you know that actually !!" "Hey both of you, Genzo, what do you
mean?" "You know Ken, she's not wrong with the disunity in the team. No matter if it
comes across as an arrogant she has somewhere right "" And as I know Kojiro Hyuuga
the tiger of Meiwa, Kira must be quite disappointed I'm really sorry, no honor, above
all, no more pride! This is what his student calls himself, where is your fighting spirit,
where is the tiger who never gives up, where is his dangerousness that I ... "" How do
you know our former coach !? "I know him as well as you do Ken Just wait, it's coming
as it must, I'm leaving. "May Arrogant walks away from the others.
The boys look questioningly at Taro, I'm sorry, she's not like that, you'll know why she
is. See you. ", Taro goes after his best friend, Kojiro was surprised that the girl did not
finish the sentence," Ken, did you notice that? " "Yes, I know, how does she know us
and, above all, so well does anything tell me that I, Genzo, and above all you know her
personally but where from? And she was looking at you very hurt and she did not
finish her sentence. ", The boys are worried about it, Maya chases after Taro Taro, she
knows that she is shocked by the boys' behavior she is "Maya what's up you did not
finish the sentence?", so Maya tells why she did not finish the sentence and Taro was
shocked when he found out. He goes with her to a resturant to eat something there,
after the meal they go to the football field for a few balls to kick. They did not notice
that they were being watched by a crew and they heard everything, "Tell me, how will
you react if Kira turns up here?" "I'll be glad to be a beast because I did not forget him
after my accident," the others asked which accident. "I know how bad it is to lose his
memory. That shitty shipwreck. "" You're right, Taro, I would never have been on this
ship, and then everything would be the same, but it has something good, I could start
all over again, just like the boys, they could finally improve. " "I know but do you think
it's time to get back in touch with the past? The guys need you and your experience. ""
I do not know, I have to face everyone, I do not feel ready to face them, even though I
have the experience, all of this is not possible with Kojiro. " "Of course you're scared
right?" "Of course I'm scared who knows how they all respond to the news that the
dead believer is still alive but can not remember anything that the Mikeyla Wakashima
is alive and the best keeper is and can not remember Damn the last thing I remember
is that I had an ugly fight with Kojiro. ", Maya was disbanded because she could not
find a solution to her problem, the others who got it were Genzo and Ken, they go
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down in shock the football pitch where she already sees Taro he nodded to the two to
come closer. The two hugged her sister, which scares her, she did not expect that.
"Hey, dear to her, she just has her breakdown." "We've heard that, thanks for being
there for her." "No problem, but I do not want to say a word to anyone!", The boys
nodded to Taro Maya turns around and looks like Ken in the face Genzo, she becomes
deathly pale she tries to free herself from the embrace but this does not work. The
boys hold her in the embrace, Taro keeps firing on the gate and watches the boys
happening, he wants to know how Maya reacts to her brothers, she hugged her
brothers, they were not angry at her reaction, they would react the same way were
just glad she was fine and back in. They lay down together on the floor and looked at
the clouds in the sky like their shapes, Taro smiles at this picture, Maya is lying across
Genzo and Ken, as she Pillows used Taro lay down They did not notice at all that it is
already getting dark. Only when they see that the sun goes down, the four stand
together and say goodbye to each other. "I hope that game, what you have soon,
everything is fine. But beware Brazil is really good. Goodbye! "" We know that you're
still alive, good luck to you and your team! ", So the four of them go back but separate
to their hotel, each with a smile on their face. Normal View The team watching the
scenes was Maya's team, they knew their past and were happy they understood
something about the two goalies. "Hey, I think I know how we can help them!" "And
how kata?" "Coach Achiko is still looking for someone for the B-Team!", So Kata tells
her story to the others, they were enthusiastic already they are running to their
coach.When he sees his team approaching, he stops, "What is that going on? ", the
team tells their plan and the coach nodded but said that they should not be so
hopeful. They go back to the hotel as they have to leave very early. After a short 6sdt
sleep the team gets up again, Maya and Taro are already waiting outside to walk with
the team, Maya looks at her wristwatch which indicated 5:15 am. "Good morning my
friends let's start we jogging for an hour and a half and then every hour increases the
pace starts.", Already all started the pace of Taro is given in. In the hotel, the coach
goes down Foyer there is told that his team is already on the road, Ken, Genzo and
Kojiro are also getting along with them.When they were outside a reporter says that
they have to go to the ramparts to meet the team, according to this information they
go Go on, they look around as if they are "We are the strongest, we are the best, we
are the winners", hear again and again see what they see there was Taro who is
running with a team.
Taro sees the three out of the corner of his eye and jogs on the spot the others after
him, "Come on up you three, you can go with.", The three do not let it say twice and go
up the wall when they see there arrive the three already, "Maya you join in?" "Hey
Keye jap is my team." "Can we really join in?" "Of course, Taro we can", Taro just
nodded and kept jogging the others followed him on his foot Genzo jogging next to
Maya wondered not over the endurance of Taro after about 10 minutes, the jogger
speed increases, he turns his head to the other two and noticed that slowly start to
pump.After good 10KM Maya dissolves from his side and now runs next to Taro this is
just talking to her and falls a little backwards so the Maya is running forward now the
tempo is increased again, Okay, try to keep up with us who can not do any more
should take some speed out .. I suppose that the current group still splits therefore
please together no matter if the group is split, you have already gone this way so we
see each other at the finish. ", so Taro follows the pursuit of Maya on him followed by
Genzo, Ken and Kojiro" Let's see how much longer they will last, so As I estimate
Mikeyla, she will increase the pace a few more times. ", Taro thinks after a good 3 KM
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the 3 are slowly starting to sweat now they are not jogging anymore but are now in
easy running. Maya turns right now comes the most difficult part of the trails first
comes a slope of 2% this goes 3.5Km Taro runs forward "Maya to what slope we run?"
"We run up to 15% of the increase More, see how long they can hold on? ", Taro
already noticed what is going on" She wants to know if they stay tuned to see if they
can keep up with us. " "Guys I think we're doing endurance training right now."
"Genzo, are you sure about that?" "Yes, that's me, I think that there is a lot more to
come on the team, look back the team is barely 4 meters away from us and they still
look fit.", Ken turns his head back "Da he is probably right.I wonder why we are
allowed to participate in this training. "" It seems to me if this is any test because they
are doing this here. But what kind of one. "" Kojiro run with the other you save your
strength, I think there is still a lot to come to us. "Ken turns his head and looks at Taro
only quizzically. This one is picking up the pace to run alongside Maya. After some
time, they realized that Kojiro is falling behind and only Genzo like Ken is behind
them, they are getting on the 10% slope and are now running faster, Ken and Genzo
noticed the climb, they realized that they are slowly reaching their limits but do not
want to give up. They also increase their pace and are now running directly behind the
two. The rest of the group Kojiro was now at the top of the first group, "Did you fall
back?" "Yes, unfortunately, how long do you keep up this pace?" I see that you have
almost reached your physical limit. My name is Kaya. "" How do you know if I'm at my
physical limit, do you even know me? "You do not even have to hiss me like that Tiger.
I see it in the dripping T-shirt you wear and the tremors of your muscles ", so Kaya
increases their pace the others from the group accelerate also they all want to close
to the precursors, Kojiro falls even more backwards and He is now running in the
middle of the group, he is just pulled by the so-called, he just had no choice but to go
with the pace .. After ¾Sdt they arrive at the finish where the 4 already waiting for
them, "I see Everyone is there, then we can start our Powertraining. " "For the
newcomers, that means we'll wear all the weights on the ankles and hand and
shoulder joints like a vest for the back muscles. Genzo, Ken and Kojiro, you'll first have
to take 500grams to get used to it. ", Kaya distributes the weight and straps it on the
3 novices as they were done. The Powertrainig starts.

Normal
As Maya sees that all her weights carry she says the group was trained, they had to
run through slalom, tires, over rods, the fireplace, ¾ Sdt around the place. Complete
the second pass with the ball and in 3 pass with someone on the shoulders do
everything else except the fireplace. Then came the dribbles, passes, flanks, tore
shoots, blocks, recliners, sit ups, stairs, abdominal muscle training with the ball. If they
were finished after 4Sdt Training, most K.O. Especially the three Japanese, "Taro who
do you just hold on and we think our training is already smart." "Do you know this
training is therefore to defeat his inner pig dog. His personal can improve. And above
all to set a goal for yourself truly is that the success of this team is only luck? No more
so than if you think it is only one of the actual training of the team, Maya will also just
improve your fight and self confidence Otherwise, you will never be the right
professional to say ", according to his claim from Genzo, Ken and Kojiro are shocked"
It is only your train, it was hell they can, who can do this monster training. " it's
through the head. All are ready to return to the hotel only when it is ransacked with
weights. Most of those who did the training noticed their muscles starting to burn,
"Don't prevent a hot bath on muscle carts," Maya says to the others. The descent is a
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bit easier as the ascent, they were all happy as they who reached the plane and did
not get to Anz Ab. Finally they all arrived at the hotel, they went to their hotel room
and took a hot bath. Ken, Kojiro and Genzo were still bathing again on the way to
Tsubasa to watch their training, they asked to see if they also had to endure such a
hard workout to maintain your class content. When they arrive, do they already see
the training of the team, "After you finish your training with the other team?" "Yes
Roberto, do you know why they train so hard, especially so hard?" "Yes, I know why
they train so hard, it was with my keeper to make sure Maya didn't have it light. she
was never diagnosed with football, but she was hard at herself, she had returned to
training and had joined the team, when she joined the team she had been very hard
trained and that impressed the team that she made a heart training for your goal of
playing football, and also went to the examinations regularly. Her captain has shown
everyone in the team where the will is, there is also a way no matter how hard you are
sick. "" As she is heavy Sick but you can not see her ", she is heavy Sick nobody knows
how bad it is only her team and her coach who know how bad it is. Therefore she is so
disappointed with you. You just throw away everything that your age trainer Kira and
you have taught all of you, you kick it with your feet you do not know how fast a
Lebem can be over. ", Now the 3 were quiet now they had something to ponder "Did
you now understand why she was so angry with you lately !?", they turned around
Taro is behind them, "Taro only because of how heavy is it?" "Oh shit if she gets it out
that you get it she'll never talk to me again, she's very sick. The doctors do not know
how long. "" No, do not tell me it's so bad about Maya, please, "Ken says shocked and
Genzo, they are afraid to lose their little sister and now they understand that they
were so angry at the national team, so if one unites them, then it was their passion for
football, they decided to take the training of Maya's team to do finally to find their
old strength again. It can not be that they have thrown away all the old values just
because they think they are unbeatable but that was not so, everyone was beatable it
depends only on their attitude as they play football and just as they play now it was
easy grottig they have finally understood. "Hey Kojiro, Ken, we should send a letter to
Mr Katagirie and share with him the experience we have gathered here." "You're right,
Genzo, we should really do that." "And before all the training continues, they have
offered us," so the three have made a decision that will lead them back on the right
path. "Taro can see from the faces of the three now firmly determined to take up the
fight against the inner bastard he was just pleased with those.
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